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2022年10月３日(晴) 

第２８９３回例会(第６回) 
NO.2427 

次         第 

『第２５４０地区 ガバナー公式訪問』 
                                                              

司会；明石浩貴 副幹事 

１．点  鐘 三浦 征善 会長 

２．「君が代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」  

４．「ロータリーの目的」唱和 

５．来訪ロータリアンのご紹介 祝 修二 副会長 

６．10 月の誕生・結婚祝 加茂谷博文親睦活動委員長 

 乾杯；平澤孝夫パストガバナー 

＊結婚周年記念日のお祝い … 1 名 

７．お食事の時間 

８．会長の時間 

９．新会員の紹介 推薦者；藤井 明 元会長 

秋田テレビ株式会社 取締役営業局長 佐藤 善和 会員 

10．幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

11．ニコニコニュースの時間 安藤 晃 委員長 

 

12．ガバナー公式訪問 

    

   「講 話」   

 国際ロータリー第 2540 地区 

           2022-2023 年度 高崎 恒夫 ガバナー 

 

13．点  鐘 三浦 征善 会長
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◎ガバナー講話 

 

 

 国際ロータリー第 2540 地区  

        2022-2023 年度ガバナー 高崎 恒夫 氏 

 

 

 ７月からガバナーを務めております高崎といいます。かなりの方がご存じだと思いますが、

港ロータリークラブに入って３４年くらいになります。ここのクラブにも何回かメイクでお

邪魔したりしていますし、地区の事業とかで顔なじみ方もいますし、商売の上で関係のある

方もいると思いますが、秋田故紙センターという古新聞、古雑誌、段ボール集めて製紙会社

に売るという商売をメインにしてやってます。 

 だいぶ前からガバナー予定者ということでいろいろセミナーや勉強会で勉強して、仕上げ

を本当は今年の１月の中頃にフロリダに行って勉強するはずだったんですが、コロナでオン

ラインだということで、自宅のパソコン相手に世界中の人がいろんなことを話しているのと

一緒になって話しましたが、こうやれということは教えないんですね。こういうことについ

てどう思うかということを勉強、自分で考えたり人の話を聞いたりして考えるというタイプ

の勉強です。ですから、こうやればいいということではなくて、人の話をよく聞いて参考に

して自分でやってくださいという勉強です。最後にイマジンして、自分の頭で考えて何かや

れという、ジェニファー・ジョーンズ RI 会長のメッセージでした。多分ビートルズ世代の方

なので、歌のイマジンから着想を得たんではないかなと思いながら聞いてましたけど、しか

し、自由な発想で、何でもやってくださいと言われると、非常に広すぎて困るわけですが、

具体的に数字を挙げて言ったのは、変わったタイプのクラブを２つ作ってくださいという２

の数字だけでして、あとは自分たちで考えてやってくださいということです。 

 いろいろ討論した中で、この年次計画書にも最後のページに書いてありますが、国際ロー

タリーがＤＥＩということを毎度説明してこのとおりにやってくださいと言ってるわけです。

説明しなきゃ分からないタイプの言葉ですので、それを説明しながらクラブとか地区とかを

発展させてくださいというような話でした。会長と幹事さんにはいろいろとクラブでの活動

の予定とかお話ししていただきましたが、さらに深めてやっていただきたいと思います。 

 どういうところに変わってもらいたいかというところについては、ＤＥＩの最初のＤは

DIVERSITY といって、日本語に訳すと多様性ということですが、これは日本にいるとピンと来

ませんけど、人種とか肌の色とかいろいろ変わったタイプの人がいるので差別しないでみん

な認めてやってくださいということです。アメリカに行きますと確かにそうだなと思います。

人種、それから男女の貧富、それから性的指向というのもちょっとポイントだなと思ってお

ります。最近は、男の人が男の人を人生のパートナーにする、女の人が女の人を人生のパー

トナーにするというようなケースも、前からあったんでしょうけれども、結構公になってき

て、また権利といいますか、おおっぴらになってきたというところもあり、そういう性的指
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向のことも多様性ということで認識してくださいというような話でした。これについては、

６月の国際大会でヒューストンに女房を連れて行ってきましたが、女房は英語でワイフとい

うらしいんですが、誰もワイフって紹介しないんですね。みんなパートナーという説明。男

女をワンセットで動く国柄ですので、偉い女の人も旦那さんを連れてくるわけです。この人

もパートナーといってハズバンドとは言わないんです。何でそういうことなのかなと思うと、

やっぱり男の人が男の人と一緒に暮らしている。これは何ですかっていうと、ワイフでもな

いしハズバンドでもない。これを何と呼ぶかというと、まあしょうがないからパートナーと

呼んどけば問題ないということで、性的指向の変わったタイプの人も肩身の狭い思いをしな

いような呼び方をパートナーという言葉に見つけたという感じでありまして、ガバナー同士

ですと、じゃあ大会の時にはいつもご令室と呼んでるのはパートナーにしようかという話ま

で出ましたけど、そこまでは日本だと自由でどっちでもいいことにしましょうということで、

その地区の大会の実行委員長に任せるという形になりましが、どうも世界がそういう性的少

数者も肩身の狭い思いをしないタイプの呼び方でやっていこうというくらい多様性を認めま

しょうという世界になっています。 

 ＤＥＩのＥは EQUITY といって公平さですけども、これはどういう公平かというと、結果の

公平が一番いいかもしれませんが、とりあえず機会の公平を確保しようと。今一番チャンス

に恵まれないのは発展途上国の女の子だという認識がどうもあるようでして、やっぱり女子

教育、それも日本のようなとこではなく、低開発国の女子教育に力を入れてやっていこうと

いうことのようです。やっぱり今、同じ人として生まれながら機会、成功の機会に一番恵ま

れないのはそこら辺じゃないかという認識があるようでして、財団のお金とかそういうとこ

ろもプロジェクトとして余計使っていくような傾向にあります。 

 ＤＥＩのＩは INCLUSION といって包括性と、包摂性といってみんなくるむという概念です

けど、要するにこう、人を爪弾きしないようなことだろうというふうに日本語的には考えて

ますが、是非やってくれというのは、クラブの中でしょぼんとしてる人はいないようにクラ

ブ運営をしてくださいと。それぞれ役目を持たせて、社会奉仕とか職業奉仕とか、自分が何

かやってるんだと、クラブのためになってるんだという意識が持てるように役を割り振って

やらしてくださいと。まあ４０人しかいないクラブですとみんな役をやらざるを得ませんけ

ど、世界にはまだ１００人とか、２００人とかというクラブもあるので、そういうクラブを

念頭に置いての話だと思います。そういう爪弾きとか何かしょぼんと一人でというようなこ

とのない世の中をつくっていただきたいと。クラブ運営もそうやっていただきたいという話

でございました。 

 それから、ガバナーの仕事として規定が変わったということをお話するということになっ

ていまして、３年に１回の規定審議会で、会長は何かで通達はしてあるんですが、この機会

なのでお話しておきますと、例えば秋田市内におうちがあるとか職場がある人を対象にして

会員を集めてるわけですけど、今度からはそれの縛りはなくなりましたので、どこからでも

会員候補者を引っ張ってこれるということになりました。極端な話、大曲の人でも岩手県の

人でもアメリカの人でも秋田東ロータリークラブの会員になれるという状況に今なっており

ます。是非、ここにおうちも職場もないけれども商売上のつながりがあって、あの人ならい
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ろんな奉仕活動に理解がありそうだなという人がいたら、このクラブに引っ張って、どうで

すかと。大曲では半年ぐらい見習いロータリーといって、会費取らないでやろうというよう

な仕組みも考えているようですけども、いろんなスタイルで会員の獲得の方法は広がったと

いうふうに思いますし、それから、ひとつには志のある人が転勤していって、ここにいると

支店長で長がついてますけど、本社に帰ると何とか補佐になってしまうという方もいるので、

そういう方に席だけ残してもらうなど、研究の余地はあるというような状況になりました。 

 それからあともう一つ変わったのは、２０年ロータリアンになっていると、年と足して８

５になれば出席義務から免除される人に自動的になると。今までは理事会にお願いして許可

してもらわないとなれなかったのが、これからは自分の宣言だけでなれるということで、流

れとして出席義務についてだんだん緩まってる中の一環だと思いますけど、結構１００パー

セント例会と厳しくやってるところはお年を召した方についてはなかなか大変なところもあ

るので、そこは大分緩和された感じはしております。 

 このクラブからは地区役員などいろいろご協力いただいてる方もおりますし、人材も豊富

なので是非今後の活躍も期待しますが、会員増強の話をしますと、やはり田舎の方に行きま

すと会員増強どころじゃないと地域もありますし、そこから比べると、この秋田市の真ん中

の駅前で集まる皆さんは、周りに同業もいるし、商売の取引先のつながりもあるし、年代も

年寄りから若者まで満遍なくいますので、それぞれお友達のお友達、商売上の取引の関係者

の関係者ということでネットワークは広げれば幾らでも広がると思います。もう 1,100 とい

うひとつの区切りはせっぱ詰まっていますから、２割、３割という目標は私の年度として挙

げませんけれども、やっぱり都市といいますか、人の多いところ、商売の店があるところに

期待をせざるを得ませんので、是非皆さんのお知り合いをロータリークラブに誘って、一緒

に良いことをする仲間を増やそうというつもりでやっていただければいいかと思います。 

 私は非公式にはもう少しお伺いするつもりでおりますので、その時は別に段の上から何か

話すわけではありませんけど、仲良く飲み食いさせていただければと思います。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

◎10 月誕生祝 

 

・会 員 

 13 日  天野 善友 会員 

 15 日  田口 清光 会員 

 21 日  平野 敬悦 会員 

 21 日  佐々木創一 会員 

 21 日  脇屋 晃大 会員 

 30 日  七山 慎一 会員 

 30 日  田口  尚 会員 

 

・夫 人 

  6 日  加茂谷博文 夫人 

 10 日  渡部 羊三 夫人 

 26 日  佐藤 和則 夫人 
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◎10 月結婚記念祝 

 

 1 日  柳原 知明 会員 

 6 日  髙橋 信之 会員 

 7 日    吉川  悟 会員 

 7 日  祝  修二 会員 

 8 日  佐藤 正明 会員 

 9 日  赤坂 和仁 会員 

10 日  廣嶋 正彦 会員 

10 日  中村 純也 会員 

10 日  脇屋 晃大 会員 

10 日  渡部 羊三 会員 ※25 年…銀婚式 

20 日  佐藤  淳 会員 

21 日  吉田  進 会員 

26 日  七山 慎一 会員 

28 日  佐々木創一 会員 

 

 

◎幹事報告 佐賀 晴樹 幹事 

 

【例会変更】 

 ・秋田北ＲＣ … 10 月 25 日（火）  休会 

 ・秋田西ＲＣ … 11 月 8 日（火）→ 13 日（日）地区大会 

    〃   … 11 月 15 日（火）  休会 

 ・秋田南ＲＣ … 10 月 6 日（木）  休会 

          10 月 20 日（木）  親睦夜例会 

 ・秋田中央ＲＣ… 11 月 4 日（金）  祝日を含む週の休会 

    〃   … 11 月 11 日（金）→ 13 日（日）地区大会 

    〃   … 11 月 25 日（金）  祝日を含む週の休会 

 ◇秋田東ＲＣ … 10 月 24 日（月）→ 28 日（金）食味例会 

    〃   … 10 月 31 日（月）  祝日を含む週の休会 

 

【お知らせ】 

 ・RI 第 2750 地区の宮崎ガバナーエレクト（東京三鷹 RC）が、ロータリーのエンド・ポリオ

をアピールする目的で、北海道・宗谷岬～鹿児島県・佐多岬まで自転車で日本横断をする

計画を立てました。10 月 1 日に北海道をスタートし、23 日に鹿児島に到着します。その

間、宮崎ガバナーエレクトが当地区を通過するときに合わせ、可能な限り地元のマスコミ

に宮崎 GE のサイクル・チャレンジを紹介してロータリーのポリオ根絶活動のアピールや、

伴走、宿舎訪問などのご支援、ご協力をお願いいたします。お問い合わせは事務局へご連

絡ください。 

 

 ・秋田ステーションビル㈱ 代表取締役社長・井上浩司様より、事務所移転のお祝いに観葉

植物を頂戴いたしました。 

 

【到  着】 

 ・ロータリーの友  10 月号 

 ・ザ ロータリアン 10 月号 

 ・米山記念奨学事業豆辞典
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◎ニコニコニュースの時間 安藤 晃 委員長 

 

※2022-2023 年度ガバナー・高崎恒夫様よりニコニコを頂戴いたしました。 

 

平澤 孝夫 パストガバナー 

 高崎ガバナー公式訪問歓迎いたします。元気でご活躍されるようお祈り申し上げます。 

 

小畑  悟 元会長 

 金婚式のお祝いのお花を頂戴しまして、ありがたく存じます。心からの感謝を込めてニコニ

コします。 

 

藤井  明 元会長 

 ９月 28 日のかおる堂創業 100 周年記念会には、多くの会員より出席いただき、祝意に感謝

しております。ありがとうございました。 

 

船木  寛 元会長 

 ９月 23 日、宮城県古川にボウリング場「ファンキーボウル」をオープンしました。建築工

事は加藤建設さん、雇用手続きは祝さんにお願いしました。 

 

金子 雄司 会員 

 今年度、第 2540 地区青少年交換プログラム副委員長を仰せつかりました。高崎ガバナー、

どうかお手柔らかにお願いいたします。 

 

渡辺 政道 会員 

 秋田朝日放送は 10 月１日で開局 30 周年を迎えることができました。支えていただいた県民

のみなさまに深く感謝いたします。この週末になかいちで開催した、30 周年の秋フェスは晴

天にも恵まれ、およそ４万人のご来場を頂き大盛況でした。これからも、より一層愛され、頼

りにされるテレビ局を目指すことを宣言しつつ、ニコニコさせて頂きます。 

 

髙橋 信之 会員 

①結婚記念日のお祝いの花をありがとうございました。先日、秋田魁新報さんのがんに関する

インタビュー記事に出して頂きました。がんは早期発見が大事です。皆さんにもバースデー

検診をお勧め致します。私も妻と２人で行って参りました。 

②先日、ミルハスに小学生 1800 人を無料招待し、ミュージカルを上映致しました。当日は子

供達のたくさんのニコニコにあふれました。秋田朝日放送のトレタテでも取り上げて頂きま

した。渡辺先輩ありがとうございました。 

 

東女会 

 高崎ガバナー、今日はご訪問大変ありがとうございます。東女会より 2525 致します。 

 

安藤  晃 委員長 

 いい季節にニコニコします。週２回平均のゴルフも晴天に恵まれております。 
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◎10 月理事・役員会 

 

１． 退会の受理 

氏  名 ； 大槻 秀己 

勤 務 先 ； 大和証券株式会社秋田支店 

役  職 ； 支店長 

職業分類 ； 證券管理 

理  由 ； 業務上の都合 

 

２． 例会変更 「米山奨学生交流会」について 

    日 時 ； １１月２５日（金）１８：００  ＊２８日（月）を例会変更 

    場 所 ； ブルックリンストライク 

    会 費 ； 会員 ５，０００円 

          家族（中学生以上）３，０００円、（小学生以下）２，０００円 

    担 当 ； 国際奉仕委員会、米山奨学委員会 

 

３． １１月例会プログラムについて 

      ７日     ロータリー財団委員会の時間 

     １３日（日）  地区大会  ＊１４日（月）を例会変更 

     ２１日     祝日を含む週の休会 

 

４． きらり支援学校への寄贈品について 

 

５． 事務所備品購入について 

 

６． ９月試算表 

 

７． その他 

    ・地区職業奉仕委員会より、職業奉仕活動事例募集について 


